
ＡＬＴが２人いることをいかして、前

任校ではオンラインで海外の姉妹校の生

徒と話すことを授業の一環で行ってたこ

ともあり、休校期間中にオンラインセッ

ションを実施しました。３年生の国際コ

ミュニケーションコースやオーストラリ

ア短期海外研修に参加した生徒、留学に

興味のある生徒などを中心に８名が参加

してくれました。自分から参加したいと

言ってくれる積極的な生徒が多くて嬉し

かったです。彼らのチャレンジ精神は素

晴らしいです。普段の授業では１対１で

ネイティブスピーカーと話すことは難し

いので、良い機会だったと思います。英

語で自分の思っていることを伝えること

は簡単なことではありませんが、トレー

ニングと自分の気持ち次第で伸びるもの

です。英語は言語なので使うことが大事

です。こういう機会を利用し、自分の英

語を伸ばしてほしいです。夏休みにも実

施予定です。１・２年生にも幅を広げ、

フリートークだけではなくて、トピック

やターゲットセンテンスも用意する予定

です。
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新型コロナウイルス感染症による休校期間中、オン

ライン会議アプリ・Zoomを通してＡＬＴと話すオン

ラインセッションが１２回生の英語科の先生の協力に

より実施された。最近起こった出来事や、趣味、コロ

ナウイルスについてなどを話した。３月５日～５月末

まで長期的に行われ、希望した８名の生徒が参加した。

また、今年１月まで本校に留学していたCarlaさん

の近況をメールで取材をした。オンラインセッション

とCarlaさんの近況について掲載する。
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・オンラインで話すことが初めてだったので、スムーズにいかないこともありましたが、楽しかっ

たです。スピーキングをすると、一人で勉強していても気が付かない自分の苦手な分野が見えて

くるので、これからも意識して勉強しようと思いました。離れていてもいつでも繋がることがで

きるし、力も伸ばしていけるので良い経験になりました。（３－１・女子）

・休校中に英語スキルを落としたくなかったので参加しました。学校が休みでもＡＬＴと話せたの

で、授業を受けているみたいで良かったです。直接話すよりも恥ずかしくないのがオンライン英

会話の良いところだと思います。スキマ時間を活用して英会話を楽しめたので参加して良かった

です。オンラインセッションを通して「もっと頑張らないと」と、やる気を出させてくれました。

（３－１・男子）

・英語のスピーキングを伸ばしたいと思い参加しました。久しぶりにフリートークができて楽しかっ

たです。自分の英語の成長を感じることができた反面、課題もたくさん見つかりました。このよ

うな機会を与えてもらえて本当にありがたいです。（３－１・男子）

今年１月まで、オーストラリアから本校に１０か月間留学していたCarlaさ

ん。オーストラリアの高校は５月の初めごろから授業が再開している。分散登

校やマスクの着用などの感染対策は特に実施されておらず、いつも通りの学校

生活に戻ったという。休校期間中、約１か月間全科目オンライン授業が行われ

ていた。「とても難しくて、課題を仕上げるのが大変だった」とCarlaさん。

「自粛中はモチベーションがなくなった。友達に会いたくて早く遊びに行きた

かった！」とステイホーム時の思いを話す。今でも日本語の勉強は続けており、

「時々難しいがおもしろいいこともあるよー」と現状を教えてくれた。

↓コンピューター室にて、デバイスを

通して生徒と会話するＡＬＴ

（提供：星野先生）

・日本人の高校生とオンラインで話すこ

とは初めてだったけど、楽しかったで

す。高校生と英語で話すことが好きで

す。今後もこういった機会を活用して

英語力を伸ばしていってほしいです。

（Erina先生）

・高校生がオンラインでネイティブスピー

カーと話すことは良いことだと思いま

す。ステイホーム中に英語のスピーキ

ングの練習がカジュアルな状況ででき

たと思います。出来るだけたくさん英

語で話せるように頑張ってください。

今後も自信をもって臨んでほしいです。

（Matt先生）

オンラインセッションは１回２０～４０分

程度、生徒が考えたトピックでのフリートー

クが中心に行われた。１週間ほどの実施予定

だったが、参加生徒の要望により長期的な実

施となった。最終日には校長先生も写真を撮

影されており、他校の先生からも「羨ましい」

と評判だった。参加生徒の多くは「英語学習

のモチベーション維持につながった。参加し

て良かった」と話している。星野先生は「参

加した生徒だけでなく、ＡＬＴも会話を楽し

んでいたので実施して良かった」と話した。

トピックやターゲットセンテンスを追加して

夏休みにも実施予定。


